



**JUVENTUDES  
ANDALUCISTAS**

# RESOLUCIONES

## VI CONGRESO NACIONAL

10, 11 y 12 de noviembre de 1995  
Mollina (Málaga)



**JUVENTUDES ANDALUCISTAS POR UNA RENOVACIÓN DEL PARTIDO  
ANDALUCISTA Y EN CONTRA DE CUALQUIER PACTO ELECTORAL**

Hace ahora dos años tuvo lugar la celebración del V CONGRESO NACIONAL DE JUVENTUDES ANDALUCISTAS, donde, entre otras resoluciones, se aprobó por unanimidad el apoyo de esta organización al proyecto, entonces incipiente, de constitución de la PLATAFORMA por ANDALUCIA, embrión de lo que más tarde fue la COALICION PODER ANDALUZ.

En dicha resolución se decía, entre otras cuestiones, que era necesario para el Andalucismo político que todas las fuerzas nacionalistas, entonces PA y PAP, concurrieran juntas a las futuras ELECCIONES ANDALUZAS, dando cabida a su vez a personalidades de la vida civil provenientes del mundo de la cultura, la empresa, el deporte, etc.

Este apoyo, que volvemos a recordar que fue unánime, llevó a JJ.AA a integrarse en la vida de la PLATAFORMA por ANDALUCIA y a realizar un trabajo intenso y sincero, por su expansión y consolidación en toda nuestra Nación, hecho que culminó con la presencia del Secretario General y del Presidente de JJ.AA en la firma del documento " COMPROMISO POR ANDALUCIA", que dió paso a la constitución de la MESA DE PODER ANDALUZ.



## **JUVENTUDES ANDALUCISTAS**

*Más tarde, vistos los resultados políticos y electorales de dicho acuerdo, y analizando los pormenores de un pacto realizado sólo en torno a personalismos y listas electorales, declaraciones públicas inconsistentes y falta de discurso político, llegamos a la conclusión que la construcción de una fuerza política nacionalista bajo el prisma de la convergencia de las organizaciones andalucistas, ha de realizarse únicamente sobre la base del Partido Andalucista dentro de un proceso de renovación de ideas, mensajes y personas.*

*Expuesto lo anterior, Juventudes Andalucistas, quiere dejar claro de nuevo, como ya hicimos en nuestras intervenciones en el IX Congreso Nacional del Partido Andalucista, cual es nuestra posición política sobre un futuro e hipotético acuerdo electoral con el P.A.P. para las próximas convocatorias electorales.*

*Queremos indicar así mismo, para que quede claro ante todos, que JJ.AA no tiene, ni ha tenido, ni tendrá, posturas o posicionamientos políticos prefijados, sino que nuestro planteamiento político responde a una actitud dialéctica con la realidad y a una sincera reflexión sobre lo que nos parece, debería ser, el camino a seguir por el Andalucismo político, en este caso del Partido Andalucista, verdadero embrión de cualquier proyecto nacionalista con el cual nos une algo más que unas relaciones estatutarias, sino compromiso sincero leal de trabajo compartido.*



*Por todo esto, el VI Congreso Nacional de Juventudes Andalucistas acuerda:*

*1.- Respetar las decisiones que sobre este asunto adopte el Partido Andalucista.*

*2.- Mostrar nuestro rechazo a cualquier tipo de acuerdo o coalición electoral previa con cualquier otra formación política de cara a los próximos comicios electorales.*

*3.- Reiterar nuestra apuesta por una renovación general del Andalucismo político que dé paso, sin rupturas, a una nueva generación política donde al mismo tiempo se de un trato especial para aquellas personalidades que más visiblemente han representado al Andalucismo político en los últimos treinta años.*

*4.- Trasladar esta resolución al Presidente del Partido Andalucista, a la Mesa de la Comisión Permanente del Congreso y al Comité Nacional del Partido Andalucista.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*



**PETICIÓN AL PARTIDO ANDALUCISTA PARA QUE PRESENTE LISTAS  
ELECTORALES EN CATALUÑA EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES GENERALES**

*En los momentos de crisis y frustración que sufre nuestra NACIÓN, creemos que ha llegado el momento en el que los andaluces deben estructurar y vertebrar de una manera definitiva una opción política que defienda sus intereses por encima de todo, pero no sólo en nuestra tierra, sino en aquellos lugares en los que existe una presencia masiva de compatriotas nuestros, que ven como sus signos de identidad son pisoteados, una y otra vez, por otros pueblos que se creen superiores a nosotros.*

*El devenir histórico de nuestra NACIÓN durante los dos últimos siglos, ha sido marcado desde una estructura consolidada por gobiernos autoritarios y centralistas, quienes con la aquiescencia de los señoritos andaluces señalaron un objetivo claro, convertir Andalucía en granero que abasteciera tanto en materias primas como en obreros al Norte de la Península Ibérica, para ello, no dudaron en cortar de raíz la incipiente industrialización que florecía en nuestra tierra durante el siglo XIX, porque ese papel no era el nuestro.*



## **JUVENTUDES ANDALUCISTAS**

*Ese rol de zona abastecedora de material y mano de obra fue asumido y numerosos andaluces tuvieron que emigrar a distintas zonas, constituyendo Cataluña, uno de los puntos de destino que más emigrantes andaluces recibió.*

*Estos emigrantes con el tiempo han constituido una comunidad de peso e importancia, que ha tratado de conservar las raíces de su tierra, los signos de identidad de su NACIÓN, con el objetivo de preservar lo propio, lo que es de ellos, y que tienen que mantener a toda costa para seguir siendo alguien.*

*Todo ello en un ambiente hostil, en el que se ha tratado y se trata de imponer unas costumbres, una forma de vida, que rompe radicalmente con nuestra cultura.*

*Por todo ello y por el hecho de que una Comunidad de tanta importancia, como la andaluza instalada en Cataluña necesita de una fuerza política que defienda sus costumbres, cultura, su forma de vida y otros intereses, es por lo que proponemos que el Partido Andalucista, como fuerza política que tiene entre sus objetivos la defensa del pueblo andaluz, presente candidaturas en las futuras Elecciones a la Generalitat de Catalunya.*

*Mollina a 12 de Noviembre de 1995*



## *POR UNA POLÍTICA DE PAZ EN PALESTINA*

*Hace ahora dos años, JUVENTUDES ANDALUCISTAS proponía la concesión del Nobel de la paz a Isaac Rabin y Yaser Arafat por sus esfuerzos en pro de la convivencia pacífica de dos pueblos, el Judío y el Palestino, en el convencimiento de que ambas comunidades tenían perfecto derecho a existir como pueblos libres y que dicha existencia sólo sería posible en un clima generalizado de paz.*

*Recientemente la mano de la intolerancia ha intentado destruir aquello que tanto esfuerzo ha costado y ha segado la vida de un hombre, Isaac Rabin, que comprendió desde un primer momento cual era el camino de la reconciliación.*

*Por ello, el Congreso Nacional de JUVENTUDES ANDALUCISTAS a la vez que muestra sus mayores condolencias al pueblo de Israel aprueba la siguiente resolución:*

*1.- JJ.AA. quiere dejar patente nuestra mayor repulsa al vil asesinato del Premier Isaac Rabin, a la vez que mostramos nuestras condolencias al pueblo israelí por tan triste suceso.*



2.- JJ.AA. apuesta por una política de paz donde la negociación y el diálogo sean la base sobre la que se asienten los posibles conflictos.

3.- JJ.AA. defiende la continuación del proceso de paz judío-palestino que debe dar lugar a la creación de un Estado Palestino que conviva en paz con Israel.

4.- JJ.AA. muestra su apoyo al nuevo primer ministro israelí, Simón Púrez, para que continúe el trabajo iniciado por Rabin y pueda concluir con éxito la pacificación de Oriente-Medio.

Mollina a 12 de noviembre de 1995



## APOYO AL PUEBLO BOSNIO

*El conflicto bélico que sufre los Balcanes durante los últimos años, no es sino un ejemplo más del sistema político y económico que domina el mundo y que hace que una serie de grandes potencias mundiales, dominadas y dirigidas por los intereses económicos, dicten una política territorial que no tenga en cuenta para nada, la situación de numerosos pueblos que se ven afectados por esa situación que solo obedece a las necesidades de los grandes países.*

*El caso de Bosnia es una muestra de ello, de hecho esta situación arranca desde principios de siglo, con la I Guerra Mundial, momento en que no se da una solución adecuada a los pueblos ubicados en aquel territorio, dinámica seguida hasta los años 90, en que estas comunidades deciden independizarse y configurarse como naciones libres. Sin embargo se van a topar con los deseos imperialistas y expansionistas del pueblo Serbio que durante décadas había controlado todos esos territorios.*



*Estas ansias de expansión por parte de Serbia y los deseos de independencia de Croacia, Bosnia, Macedonia y Eslovenia provocó una guerra en la que el pueblo bosnio ha sido machacado literalmente por Serbia, que ha negado con la fuerza de las armas un derecho tan fundamental para todo pueblo como es el de decidir su futuro.*

*Por ello el Congreso Nacional de JJ.AA acuerda:*

- Alinearse políticamente junto al pueblo bosnio y exigir de todos los contendientes el uso del diálogo como unico medio de solución de conflictos.*
  
- Exigir el derecho de Bosnia de convertirse en un Estado independiente, recuperando la totalidad de sus territorios que han sido ocupados por las fuerzas servias bajo el uso de las armas.*
  
- Dar cuenta del presente acuerdo al actual Gobierno de la República de Bosnia-Herzegobina.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*



**APOYO Y SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO SAHARAUI Y EXIGENCIA DE  
CELEBRACIÓN DEL REFERÉNDUM DEL SAHARA**

*Se cumplen en estos días veinte años de la vergonzante huida del Estado Español de su colonia de ultramar, el SAHARA, permitiendo, en contra de los demás procesos de descolonización que se llevaron a cabo en Africa en los años 60-70 y de las resoluciones de las Naciones Unidas, la ocupación militar del mismo por el Reino de Marruecos.*

*En este trágico aniversario y fieles a nuestras resoluciones políticas emanadas de nuestros anteriores Congresos se presenta en este VI Congreso Nacional la siguiente propuesta de resolución:*

- Exigimos la inmediata retirada el territorio Saharai de las fuerzas de ocupación marroquíes.*
  
- Exigimos la celebración inmediata del referéndum de autodeterminación del Sahara sobre la base del último censo realizado por el Estado Español más sus descendientes.*



- *Solicitamos al Gobierno del Estado Español el establecimiento de relaciones diplomáticas plenas con la RASD. Así como la prohibición de la venta de armas al Reino de Marruecos.*
  
- *Exigimos la presencia de la RASD en las negociaciones pesqueras con la U.E. sobre sus aguas territoriales.*
  
- *Proponemos el establecimiento de negociaciones RASD-UE con el fin de perfilar un acuerdo económico que permita el desarrollo económico del Sahara.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*

*APOYO A LOS JÓVENES INSUMISOS Y DESERTORES*

*En base a la problemática del colectivo de jóvenes desertores JJAA en su VI CONGRESO NACIONAL, aprueba la siguiente resolución.*

*Por falta de información adecuada sobre la prestación social sustitutoria como alternativa al servicio militar obligatorio son muchos los jóvenes que comienzan la mili sin saber porqué la hacen y desconociendo la figura de la objeción de conciencia, ya que las distintas administraciones no ofrecen la debida información sobre ésta.*

*Este colectivo mas tarde o temprano se ve inmerso en una situación que no comparte y que incluso combate, como es el hecho de pertenecer a un ejército que defiende posturas contrarias a la ideología de estos jóvenes; la única solución posible para ellos es la deserción, pues una vez incorporado a filas no hay vuelta a atrás. Otra alternativa a los jóvenes que se arrepienten una vez comenzado el S.M.O. es la llamada objeción sobrevenida, pero esta figura no está legalizada en la actualidad.*

*JJAA debe prestar apoyo a los jóvenes desertores, al igual que a los insumisos, como una medida más para la desaparición no sólo del S.M.O. sino también del propio ejército.*



**NO AL TRASLADO DE LOS FONDOS DOCUMENTALES DE LA FUNDACIÓN DUCAL  
DE LA CASA DE MEDINACELI**

*Juventudes Andalucistas denuncia y deplora abiertamente el propósito del Ministerio de Cultura del Estado Español de trasladar parte de los fondos documentales de la Fundación Ducal Casa de Medinaceli al Hospital de Tavera en Toledo.*

*Los andalucistas consideramos esta acción como un nuevo expolio al patrimonio de Andalucía y como el enésimo intento de secuestrar valores fundamentales de la Cultura andaluza para exportarlos fuera de nuestra Nación.*

*Al mismo tiempo, esta medida constituye un fraude a la máxima representación de la soberanía de nuestro pueblo, el Parlamento de Andalucía, que, en dos resoluciones respaldadas unánimemente por todos los Grupos Políticos, así como en la legislación que regula y protege el patrimonio de nuestra tierra, ha calificado como ilegales este tipo de acciones.*

*La excusa del "interés de Estado", tantas veces utilizada para enmascarar lo que ha sido pura y simplemente una continua esquilma de nuestra identidad cultural, debe ser desmontada mediante la reivindicación de todo el pueblo andaluz y la defensa de nuestro patrimonio.*



*Por todo ello, el CONGRESO NACIONAL DE JUVENTUDES ANDALUCISTAS,  
acuerda :*

*Prestar su apoyo a la movilización social que se está  
produciendo en Andalucía con el propósito de que los  
archivos de la Casa de Medinaceli no salgan de nuestra  
tierra, con el único objetivo de terminar, de una vez por  
todas, con la colonización cultural a que, injustamente, ha  
estado sometida nuestra Nación.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*



## *POR LA INDUSTRIALIZACIÓN DE ANDALUCÍA*

*El tejido industrial en Andalucía se encuentra actualmente en estado de desaparición progresiva fruto de las actuaciones que en esta materia se vienen dando desde las distintas administraciones tanto del Estado Español como Andaluzas y también por parte de muchos empresarios que actúan desde la irresponsabilidad y la falta de compromiso empresarial y social con nuestro Pueblo.*

*Estas circunstancias han provocado que vaya creciendo la lista de industrias implantadas en Andalucía que cierran, se desmantelan o se trasladan a otros territorios, Santana-Motor, Guillette, Hitasa, Intelhorce, Puleva, Astilleros, no son más que ejemplos de la desmenbración del tejido productivo de Andalucía.*

*Este hecho convierte a Andalucía en una de las Naciones del Continente Europeo donde el sector industrial supone mejor porcentaje dentro del P.I.B. con una diferencia de 6 puntos sobre la media del Estado Español.*



*Por todo ello, Juventudes Andalucistas en su VI Congreso Nacional acuerda la siguiente Resolución:*

*1. Juventudes Andalucistas manifiesta su más firme apoyo a los trabajadores de todas estas empresas que se encuentran en crisis por la mala actuación de sus gestores sean públicos o privados.*

*2. Juventudes Andalucistas solicita de las Administraciones competentes en cada caso, el control de las inversiones que desde ésta se hagan en industrias públicas o privadas, de manera que el dinero de los andaluces no contribuya al enriquecimiento de unos pocos en perjuicio de los más débiles, y lo que es más grave colabore en la desmembración del tejido productivo de Andalucía.*

*3. Juventudes Andalucistas exige de la Administración del Estado Español la construcción de las infraestructuras necesarias para compensar a nuestro Pueblo del continuado "expolio estructural" al que hemos sido sometidos a lo largo de la historia, en beneficio de otros territorios del Estado, favoreciendo de esta forma el traslado de las industrias hacia estos puntos.*



4. *Juventudes Andalucistas solicita de la Administración Andaluza el firme compromiso con la potenciación de la industria en Andalucía apoyando la localización de industrias dentro de nuestro territorio que aprovechen las condiciones naturales y sociales de nuestro Pueblo y eleven la significación de la industria dentro de nuestro P.I.B. acercándolo a cotas europeas.*

5. *Juventudes Andalucistas aboga por la creación y consolidación de un sector empresarial joven y dinámico que se aleje de los planteamientos "feudales" de buena parte de los actuales empresarios de nuestra tierra y que vean su actividad como un compromiso con el desarrollo de nuestro Pueblo y no como un fuente únicamente de enriquecimiento personal.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*



*SOLICITUD DE TRASPASO DE COMPETENCIAS DE LAS CUENCAS  
HIDROGRÁFICAS DE NUESTRO PAÍS Y REALIZACIÓN DE PROYECTOS DE  
INFRAESTRUCTURAS HIDRAÚLICA*

*Andalucía está sumida en una sequía endémica, fruto no sólo de las condiciones climatológicas adversas de los últimos años, sino también, provocada, o cuando menos favorecida, por las actitudes y la falta de previsión que se ha tenido en este asunto desde la administración del Estado Español y la dejación de funciones y el entreguismo reinante en el Gobierno andaluz.*

*Dada la dependencia económica de nuestro pueblo de actividades en la que la presencia del agua es imprescindible para su correcto desarrollo, como en la agricultura y las industrias de transformación agroalimentaria o el propio turismo, esta situación está colocando a Andalucía en cotas de subdesarrollo y subsidiaridad que no alejará cada vez más de la media de la Comunidad Europea o del propio Estado Español.*



*Por todo esto JJ.AA. aprueba en su VI Congreso las siguientes resoluciones:*

*1º.- Solicitar de la Administración competente el traspaso de competencias plenas sobre las Cuencas Hidrográficas de nuestro territorio al Gobierno Andaluz como legítimo representante de los intereses de nuestro Pueblo.*

*2º.- La declaración y ejecución de proyectos de Infraestructura hidráulica tendente a solventar con la previsión necesaria las carencias hídricas periódicas en que se ve sumida Andalucía, exigiendo el respeto del Medio Ambiente, de forma que por el impacto ambiental de esta infraestructura no cambiemos un problema por otro.*

*3º.- Exigir de las Administraciones Andaluzas y Locales la construcción de las infraestructuras necesarias para el tratamiento de aguas residuales, de manera que éstas puedan ser utilizadas en otros usos y no contribuyan al deterioro del Medio Ambiente con vertidos no depurados, agravando de esta forma los problemas del agua.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*



## *JUVENTUDES ANDALUCISTAS EN CONTRA DE LAS PRUEBAS NUCLEARES*

*El VI Congreso Nacional de Juventudes Andalucistas condena la realización de pruebas nucleares por los gobiernos de la República Francesa y de la República Popular China.*

*Juventudes Andalucistas, solicita de la Organización de Naciones Unidas un estudio donde se especifiquen, por un lado, los daños producidos al medio ambiente por las pruebas nucleares de Francia y China y , por otro, se cuantifique la cantidad económica necesaria para la reparación de dichos daños, condenando a los gobiernos de estos dos países a pagar dicha cuantía.*

*De igual forma, solicitamos que la Organización de Naciones Unidas, prohíba la realización de cualquier tipo de pruebas con armamento nuclear e inicie un proceso mundial de desarme nuclear.*

*Mollina a 12 de noviembre de 1995*